



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年4月25日(火) 第2799回 例会 (本年度第34回)

5月16日(火)	会員スピーチ 阿部正剛君 新入会員スピーチ 高山裕司君 クラブ協議会
5月23日(火)	孟宗汁家族例会
5月30日(火)	ゲストスピーチ 羽黒高校 小林ましろさん(青少年交換派遣候補学生)
6月 6日(火)	呈茶会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

## 会長報告

会長／加藤 亨

本日は例会出席 100%の日ですが、残念ながら 100%の出席にはなっていません。本日欠席の方には推薦者の方々よりメークアップの依頼をお願いします。

本日は青少年奉仕担当の日で遠藤委員長より卓話をいただきます。

次年度鶴岡クラブより羽黒高校の小林ましろさんをアメリカに送り出し、受け入れも行うことになっています。皆さんと共に未来の世界を背負っていく若者をバックアップして行きたいと思いますので協力をお願いします。

今週末、東京東江戸川 RC 嶋村会長ご一行が鶴岡を訪問されます。29日のスケジュールは 9 時頃に当ホテルを出発し、松ヶ岡に 9:30 から 1 時間程度、玉川寺に 30 分程度、羽黒山に 1 時間程度を予定し、12:30 頃より斎館にて昼食の予定です。私と小林さんはホテルにお迎えをしながら向かいますが、羽黒観光に同伴して頂ける皆さんは、斎館の予約も有りますので、どのようになされるかの連絡を富田幹事にお伝えください。追加同伴のお申し込みは例会終了後迄にお願い致します。

本来であれば 22、23 日頃まで花見を楽しめるのですが、先週の強風で、せっかく咲いた桜が一気に散り本当に残念でした。

私の年度もあっという間に残り 2 ヶ月になり、今年度目標達成に向けさらなる協力のお願いです。4月 17 日現在、米山は藤川さんのお力により目標額達成、財団は 1 人当たり、まだ 119 ドルでもう 30 ドルほど目標に届いておりません。2 年後には間接的に当クラブの社会奉仕活動の資金となりますので、皆様方のご理解とご協力をお願い致します。

会員数	33名
出席	23名
出席率	82.14%
前々回確定出席率	89.29%

## 幹事報告

幹事／富田 喜美子

○日本ロータリー学友会

財団学友の中満泉氏が次期軍縮担当上級代表（国連事務次長）に任命されました。

○ガバナー事務所

①ロータリーレート変更のお知らせ  
1 ドル 110 円 (5/1 ~)

②日本のロータリー 100 周年委員会設立趣意書  
2020 年日本のロータリー 100 周年に関するアンケートのお願い

## 孝子前青少年奉仕大委員長に感謝して

地区青少年交換小委員長 遠藤 伸一君

本日は念願の鶴岡 RC での卓話に呼んで頂き感謝申し上げます。私が、3 年間委員長を勤められたのも、第二ブロックの皆さんのご支援、ご協力があったからと感謝しております。



今回は、私のロータリーのお姉さんと慕っている、前青少年奉仕大委員長の孝子委員長にお願いし、是非、最後の卓話は、孝子さんのおられる鶴岡 RC で話をさせてもらえないかとお願いし実現いたしました。今日は、青少年交換の現状の話をしなければいけないところですが、私が、地区委員会 7 年間で感じたプログラムへの想い、そして、これまで支えていただいた、孝子さんへの感謝と謝罪をさせて頂きたいと思っております。

私が地区の青少年交換委員会に所属したのが、東北大震災の年でした。偶然にも、3 月 11 日、我が家で、来日学生のホストファミリーをしておりました。台湾のとても優秀な男の子でした。全国の来日学生を、

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長／加藤 亨 ■副会長／武田啓之 ■幹事／富田喜美子 ■会長エレクト／木村 節  
■会報委員会／阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

一週間内に全員帰国させました。彼は帰らないと最後までいい続け、5日後の16日に何とか新潟回りで成田から送りましたが、前日に寒河江RCでの挨拶の中で、「僕は何故帰らなければならない。日本の、寒河江のパパやママが大変な時に何故、帰らなければならぬ。大変な時だから僕は帰りたくない。」と、涙を流しながら悔しそうにしていた彼の想いが私の原点になりました。

その年の8月に私の次女がこのプログラムで台湾に留学させていただきました。その後、高校卒業後、台北の大学に進み、今年6月卒業となりました。

これも、私をRCに誘って頂き、入会しなければ絶対に出会う事のない留学の機会だったと思います。そして、3年間鶴岡南RCの斎藤秀紀委員長の下、委員をさせて頂き、4年目、佐藤孝子さんが青少年奉仕大委員長に就任し、佐藤さんが委員長を辞めるという年でした。孝子委員長に遠藤さん、次の委員長になってもらいたいと、お話を何度も頂きました。言い訳にしかなりませんが、娘もお世話になり、私が引き受けねばとの想いが本当にありました。しかし、寒河江クラブには、青少年交換に精通したベテラン会員があり、相談した所、遠藤君の気持ちは十分わかるが、委員長はまだしないほうがいい。大変だからな。その時は、孝子さんには本当に申し訳なく情けなく思ってました。

東根の方にお願いして頂き、年度がもう直ぐ始まるところで、急にお亡くなりになり、孝子さんには、大委員長、青少年交換小委員長を兼務していただきました。でも、その一年があり、今の私があります。

孝子委員長をみんなで支えなくては、大変な想いはさせられない。と委員会が一つになりました。とても、良い委員会活動ができました。

次の年、孝子さんに委員長をお願いされた時は、誰に何を言われても受けるつもりでいたので、迷いも何もありませんでした。

ずっと、こんな風に教えられてきました。青少年交換は英語が堪能な人でなければ委員長は大変だから。遠回りにあなたには出来ないからと言われてました。孝子委員長のもと、1年間活動する中、いろいろ教えてもらいました。委員長だけで委員会をやるんじゃないんだ、みんなで委員会をもりあげて、みんなで子供達を支え、みんなで、達成感のもてる活動をすればいいんだと。

自分が出来る事、周りに与えられる事を自分らしくやってみようと思いました。それが出来たのも、孝子さんとの出会い、そして、今回、わたしが卓話に来ると言う事で、マークに来てくれた今間元地区幹事のお陰です。私の委員長1年目は池田年度、地区幹事は今間さんです。不安の中でしたが、お二人に温かく応援していただけたから3年間やってこれました。本当にありがとうございました。

今間さんには、私の後をお願いし、快く引き受け頂き本当に人の縁に感謝です。地区委員会に所

属して7年。自分のクラブだけでなく、大勢の方と、知り合いになりました。大変な事もいっぱいありましたが、楽しかった事、感動したことたくさんありました。皆様から受けたご恩を、これから、少しずつ伝えていきますので、今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

## 次年度もご協力を！

鶴岡西ロータリークラブ 今間勝見君

昨年10月頃、遠藤委員長から電話があり、次年度の委員長を引き受けたとおっしゃいました。ロータリーで親しくなると断れないなど感じ引き受けました。佐藤孝子さんや青少年交換に関わった人たちの想いを継続していくよう全力を挙げて努めたいと思います。皆様から協力いただけますよう次年度もよろしくお願いいたします。



## 委員会報告

### 出席委員会

#### ◆ゲスト

地区青少年交換委員会委員長 遠藤伸一君

#### ◆ビジター

鶴岡西ロータリークラブ 今間勝見君

#### ◆メイクされた方

藤川享胤君 本間厚君 丸山隆志君 越智茂昭君  
加藤亨君 佐藤詩郎君 菅原成規君 富樫松夫君  
富田喜美子君 西川富美子君 榎本久静子君  
木村節君

## スマイル

遠藤伸一君 お世話になった鶴岡RCに卓話できて。今間勝見君 遠藤青少年交換委員長のゲストスピーチが有ると云う事で出席致しました。次年度何かとお世話に成ると思います。宜しくお願ひします。  
佐藤孝子君 遠藤委員長遠くから卓話ありがとうございました。

加藤 亨君 遠藤さん本日はありがとうございました。

阿部純次君 4月21日に内孫2人目となる男子が誕生しました。4100gのビッグな男子です。内外(うちそと)を含め孫が8人となりました。

富樫松夫君 遠藤委員長卓話有難うございました。

武田啓之君 遠藤委員長ありがとうございました。  
今間さんありがとうございました。